



UNA RESPONSABILIDAD COMPARTIDA: PRESERVAR A LAS TORTUGAS MARINAS

Martha Harfush¹

¹ Centro Mexicano de la Tortuga CONANP. mharfush@hotmail.com

En México se realizan diferentes actividades para preservar las diferentes especies que están en peligro de extinción, algunas de ellas alcanza un impacto que se refleja no solo a nivel local, apareciendo nacional, pero también alcanza a tener un impacto a nivel internacional. Actualmente parece que los esfuerzos son insuficientes, para ello se requiere trabajar más para crear conciencia tanto para incrementar la protección y conservación de especies que se encuentran en grave peligro de extinción como son las tortugas marinas como para resguardar sus hábitats tanto marinos como terrestres en áreas de desove. Se conoce que la destrucción de playas, su uso para otros fines diferentes a la conservación ha mermado importante poblaciones. Es por lo anterior que la concientización a través de la Educación Ambiental es una importante e imperante labor. Se debe ampliar estas propuestas a todo el público que estando distantes, pueden desde su lugar participar de acuerdo a sus medidas para conservar a los diferentes individuos que son importantes para el ciclo biológico que permita preservar la vida en nuestro planeta. Para poder cumplir con este fin, se trabaja con una propuesta que es apoyada con el personal del Centro Mexicano de la Tortuga en Mazunte, Oaxaca. Las diferentes actividades se realizaron dando a conocer la problemática y bajo el lema "conocer para conservar" partiendo del hecho de que lo que no se conoce no se puede proteger, se dieron a conocer las diferentes especies de tortugas marinas que existen en nuestro país "el país de las tortugas marinas" ya que por su posición geográfica nos visitan 7 de las 8 especies que existen en el mundo. Las actividades se desarrollan en los diferentes niveles educativos nivel preescolar, primaria y secundaria en la zona de Tecamachalco, Puebla.